

## **Kleine Anfrage**

**des Abg. Dr. Christian Jung FDP/DVP**

### **Umbaumaßnahmen des Polizeipostens in Sulzfeld (Landkreis Karlsruhe)**

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann wird der Polizeiposten in Sulzfeld (Landkreis Karlsruhe) umgebaut?
2. Was soll genau umgebaut werden?
3. Wie hoch werden die Kosten des Umbaus sein?
4. Können zertifizierte Firmen aus der Region Sulzfeld/Kürnbach/Zaisenhausen für den Umbau beauftragt werden, damit die Arbeiten zeitnah ausgeführt werden?

3.12.2025

Dr. Jung FDP/DVP

#### **Begründung**

Gegenüber dem Fragesteller hatte Innenminister Thomas Strobl in der Fragestunde am 13. November 2025 gesagt, dass für den Polizeiposten Sulzfeld bessere Öffnungszeiten von Montag bis Freitag (7:30 Uhr bis 16:15 Uhr) mit drei Polizisten-Vollzeitstellen nach einer kurzen Umbauphase gelten würden. Der Innenminister hatte aber nicht sagen können, wann die Umbaumaßnahmen genau stattfinden würden. Das Landeskriminalamt hat nach Angaben von Innenminister Strobl am 1. Oktober 2025 dem zuständigen Landesbetrieb Vermögen und Bau einen entsprechenden Auftrag gegeben. Ob es sich bei den Umbaumaßnahmen nur um den Einbau einer „Sicherheitsschleuse“ handelt, konnte der Innenminister im Landtag im Detail nicht sagen. Dem Fragesteller ist infolgedessen wichtig zu wissen, wann die Umbaumaßnahmen beginnen, damit sich die Bevölkerung auf die besseren Öffnungszeiten einstellen kann.